



Lorenzo Córdova en mensaje por redes. ESPECIAL

Insta el INE a plantear reforma “sin rencores”

AMÍLCAR SALAZAR MÉNDEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Previo al inicio de un segundo periodo de sesiones en el Congreso, en el que se puede presentar una reforma electoral, el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, instó a legisladores a realizar un análisis serio, sin “rencores personales”, “con la cabeza y no el estómago”, del modelo vigente y diseñar una iniciativa sin filias ni fobias.

De ahí la importancia de que los consejeros participen en los diversos ejercicios de parlamento abierto, así como en las diferentes reuniones plenarias y foros realizados por los partidos políticos y bancadas en las cámaras de Diputados y el Senado, según dijo Córdova en un mensaje difundido en redes sociales.

diálogo entre autoridades electorales y legisladores resulta fundamental, sobre todo de cara al inicio de un periodo de sesiones en el que uno de los temas de la agenda es precisamente una eventual reforma de nuestras instituciones electorales.

“Una buena reforma que sirva para mejorar el sistema que tenemos, que mantenga una línea progresiva gradual y evolutiva de nuestra democracia, solo será posible si parte de un análisis serio, objetivo y cierto sobre el modelo vigente, en donde se tomen decisiones con la cabeza y no con el estómago, a partir diagnósticos serios, no de filias, fobias o, peor, de rencores personales”, expresó.

Destacó que los consejeros del INE estarán conversando con diputados y senadores a fin de intercambiar opiniones de